



Boulogne, le 7 janvier 2009

Communiqué de Presse

Cession envisagée à la société Audiovisuel Extérieur de la France des titres détenus par TF1 au sein du capital de France 24

TF1 est en négociation avec la société Audiovisuel Extérieur de la France (AEF) pour céder sa participation de 50 % dans le capital de la chaîne France 24 à la société Audiovisuel Extérieur de la France.

Cette cession s'effectuerait sur la base d'une valeur totale de 4 millions d'euros, soit 2 millions d'euros pour TF1.

En dépit de ce désengagement capitalistique, TF1 accepterait sur demande de la société Audiovisuel Extérieur de la France d'accompagner le développement futur de France 24 en renouvelant pour 7 ans les contrats industriels existants.

Ce projet de cession va être soumis aux instances représentatives du personnel concernées.

Il devrait ensuite pouvoir être réalisé rapidement.

Ces informations sont également disponibles sur le site internet de TF1 : <http://www.tf1finance.fr>

Boulogne, 7 January 2009

Press Release

TF1 intend to sell to the company Audiovisuel Extérieur de la France its stake in France 24

TF1 and the company Audiovisuel Extérieur de la France have been negotiating an agreement by which TF1 might sell its 50 % stake in the channel France 24 to the company Audiovisuel Extérieur de la France.

The sale would be completed by TF1 receiving 2 millions euros based on a global company value of 4 millions euros.

Nevertheless upon request of the company Audiovisuel Extérieur de la France, TF1 should accept to renew for the next 7 years the existing industrial contract with France 24 and so supporting the continuing development of the channel.

The draft agreement is subject to consultations with the labor relations bodies of the companies concerned.

It could be concluded thereafter.

The information is also available on TF1 website: <http://www.tf1finance.fr>